

Wir werden Clever in Sonne und Schatten



Warum?

Immer mehr Menschen erkranken jährlich neu an Hautkrebs. Das Risiko lässt sich jedoch senken, indem man sich richtig vor den UV-Strahlen der Sonne schützt.

Wie?

Sonnenschutz geht uns alle an und ist ganz einfach: Mittagssonne meiden, im Schatten spielen, T-Shirts, Kopfbedeckungen und Sonnenbrillen tragen und reichlich Sonnencreme auf alle unbedeckten Hautstellen auftragen.

Was können wir als Schule tun?

Wir nehmen Sonnenschutz in unser Schulprogramm auf, setzen uns für Schattenplätze im Außengelände ein und machen den Sonnenschutz im Unterricht zum Thema.



Als Schule verankern wir den Sonnenschutz nachhaltig und nehmen am Programm **Clever in Sonne und Schatten – Für Grundschulen** der Deutschen Krebshilfe und des Nationalen Centrum für Tumorerkrankungen Dresden (NCT/UCC) teil.

Für mehr Informationen:

www.cleverinsonne.de/klassel-2/

